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☆今月の癒しフォト 
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第 156号 
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社長の一言 

10 月に入り、日の出

が遅いのと朝の寒さ

で朝起きれなくなって

きました。朝の時間の

過ごし方は皆さんど

うされていますか？ 

私は 1 年程前から起

床時間が早くなり、朝

の時間をどうのように

使えばいいのかなぁと

悩んでいます。基本布

団に寝っ転がってスマ

ートフォンでニュース

や動画を見たりしてい

ますが、来年からは健

康のために身体を動

かしてみようかなと思

っています。今の私に

は健康な身体作りが

必要です！ 

 となみ野の田畑が収穫を迎

え、稲を刈ったあとの香りが

心地よく感じる季節になりま

した。朝晩が寒くなり、体調

を崩されている方も多いので

はないでしょうか。くれぐれ

もご自愛ください。 

再生資源の市況についてお伝

えいたします。 

■古紙 

国内消費の落ち込みで製紙メ

ーカーの減産が長引いていま

す。秋の需要期ではあります

が未だに長いトンネルから抜

け出せない状況です。そんな

中「輸出市況」が盛り返して

きています。年末の中国の輸 

 

 

少しずつ明るい光が見えてきた！頑張ろう！ 
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SDGs入門～あふれるゴミが地球を汚す～ 

 

 

 

当社の社員は皆素晴らしい人材であると私は自負しています。しかしその素晴らしい社員達を

成長させてないのも事実です。 

私の職務怠慢ですね・・ 

 

今後当社は社員満足を実現するために計画を持って行動を起こしたいと考えています。 

 

入禁止措置に向けてのかけこみ需

要です。中国からの引き合いが強く

なっており一時的に価格が上がって

います。おそらく 10月下旬～12月

初旬までは輸出価格が強くなるもの

と想定しています。しかし、年明けに

はまた暴落する可能性が高く、先行

きは不透明です。 

■鉄スクラップ 

9月に 5～6円/㎏一気に値上がり

しました。しかし 10月に入り、牽引

してきた輸出価格に天井感が蔓延

し、続伸気配はストップ。おそらく 10

月上旬からは下がってくるものと予

想しています。とにかくモノが無い！

コロナ禍の影響でしょうか、日本全

国的にスクラップの発生が落ち込 

【お問い合わせ先】 

フリーダイヤル 

ゼロゴミ    ナ エコ 

０１２０－０５３－７８５ 

■日本のごみのゆくえ 

日本では、家庭から出るゴミ

は、決められた日時に、決め

られた場所に出せば、行政か

ら委託された業者がゴミ収集

車で集めてくれます。集めら

れたごみで再利用できるもの

はリサイクルへ、再利用でき

ないものは埋め立て処分場へ

運ばれます。 

■埋立処分場がいっぱいに!? 

埋立処分となるごみは、2000

年度は年間約 5600 万トンも

ありましたが、その後年々減

らしていく事で 2016 年度に

は約 1387 万トンに減ってい

い。 

ます。埋立処分場の容量には限

りがあり、全国にある埋立処分

場は 17～20年でいっぱいにな

ると予測されています。 

■ごみを処理して地球を汚す 

日本では家や事務所等から出る

一般廃棄物の約 76％が焼却さ

れています。燃やすことで、ゴ

ミのかさが小さくなり、限りあ

る埋立処分場をより長く使うこ

とができます。しかし焼却する

ときには二酸化炭素が出ます。

そして埋め立てられるゴミから

は、地球温暖化の原因の 1つと

言われるメタン等が排出され、

環境に負荷を与えています。 

■世界中にあふれるゴミ 

年間に約 2億 3800 万トンと世界で

最も多くごみを出しているアメリ

カでは、ゴミの約 13％が焼却さ

れ、約 52％が埋め立てられていま

す。経済的に豊かな国々とは違っ

て、発展途上国では、ゴミが管理

されず、街中に捨てられていると

ころもあります。ゴミの世界にも

「格差」があるのです。 

   

   

んでいます。せっかく相場が上がっ

たのに出すモノが無いとは、残念で

す(涙) 

■非鉄スクラップ 

アルミは非常に堅調です。10月に

入り更に値上がりしました。今後も

期待できそうです。銅はここにきて

国際相場が下落し高値トレンドに終

止符化か！？要注目です。 

コロナ禍ですが少しずつ明るい光も

見えてきました！がんばろう！ 

 


